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【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成」 

霜が降り初め動物が冬支度を始める霜降（そうこう 24 日）が過ぎ、朝晩

は暖房器具が必要になってきました。この時期は、各学校で研究大会や講演会

などが多くなります。昨年本校では 11 月に道徳教育研究大会を開催し、そこ

に向けて研修会や他校への視察、校内での話し合いに取り組んでいました。今

年は、自律した学びへ向けて取り組んでいるところです。さて、10月 19日

は市の依頼により、ミスインターナショナル世界大会に出場する代表のうち

20 カ国の方が来校しました。3 年 3 組と給食を取り、その後は各学年の教

室に入って交流をしました。一度に 20 カ国の方と出会い、会話することは

大きな出来事だったと思います。そして 20 日は「日本一温かい学級・学

校をつくるには？！」の演題で園田雅春さん（元大阪教育大学教授）によ

る人権講演会を行いました。この演題は、今年度の入学式で西前期生徒会

長の「歓迎の言葉」を参考にしたとのことです。安心できる学級・学校とは

何か、そのためには一人ひとりができる行動のヒントをいただきました。講

演後の感想は、書いて終わるのではなく行動に移すことがみんなのためであ

り自分にも返ってきます。本気でみんなと良い学校を作りたいと思っていま

す。また、この日は突然ですが校舎の設計者である安藤忠雄さんがご家族やご友

人とともに来校され、校舎や図書室などを見学されました。きれいに使っていることや生徒の明

るい様子に感激し、感謝の言葉をいただきました。この週は来校者が多く日程も変わり落ち着か

ない日々だったと思いますが、大事なことを経験できたと思います。学校外では、10 月 28日の

雨の市内小学校のサッカー大会で、社会体育に所属する本校生徒が運営（審判など）を担ってい

ました。他にも学校外で頑張っている生徒はたくさんいるのだろうなあと思って見学をしました。 

○生徒総会 年間生徒会目標「錦中革命」  

後期目標「超楽幸想（ちょうたのしそう）」～Leave No One  Behind～ 

10 月 18 日に後期生徒会「生徒総会」が開催され議案が全て承認されま

した。いよいよ活動が始まります。後期目標には、みんなが幸せになれる、

そんな学校生活を目指してという想いが込められているとのことです。誰一

人取り残さないで楽しく幸せな学校になるように支え合っていく目標です。イベントだけでなく

日常の定例活動を丁寧に継続していくことも期待しています。なお定例活動は以下の通りです。  

代 議 員（執行部）：授業の号令、集会時の整列、学級会の司会・運営 

生活委員会（中野委員長）：挨拶運動、身だしなみチェック、委員会だより 

学習委員会（前山委員長）：学習の心得の呼びかけ 

整備委員会（小山委員長）：掲示物点検、掃除用具点検、ワックスがけ 

給食委員会（宮下委員長）：栄養黒板を書く、パントリーの後片付け、衛生チェックと給食の挨拶 
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保健委員会（荻田委員長）：トイレ・手洗い場所の点検、石けん取り替え、健康観察 

体育委員会（八日市屋委員長）：体育授業の号令と体操、ボール点検、体育館・講堂・中庭見回り 

図書委員会（関委員長）：本の貸し出し返却 

放送委員会（大家委員長）：朝・給食・掃除の放送 

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ委員会（松村委員長）：プルタブ・コンタクトケース集め 

○新体制になった各部のキャプテン（部長）に聞く② 

卓球部（田中さん）２年生は伸びてきて、１年生は初めての大会だがよく

頑張った。部員同士は仲良く協力してできるし、練習のときはどの学年も

互いに声をかけ合うことができる。 

吹奏楽部（宮下さん）来年の県大会でゴールド金賞・県代表を取れるよう

に一人ひとりが目標を持ってやっていきたい。学年関係なしに意見を出し

合え、先輩は後輩の面倒を見て後輩の話も聞く所は良いが、各自が今すべ

きことをしっかり考えていくことが課題。 

○2年総合学習 地域へのフィールドワーク 

地域の施設や商店を訪問し課題や困っていることなどを聞き取り、解決

策や新たな提案をする事をねらいとした活動です。10月 17日 5・6限に訪問先へ

聞き取りに向かいました。22カ所の施設・商店の方にご協力いただきました。 

○加賀市防災訓練に参加 

１０月２２日（日）に錦城小学校を主会場として加賀市防災訓練がありました。

本校の防災ブースでは、前期生徒会がスマホで参加する防災クイズと解説を手作りで行いました。

また、野球部やボランティア参加の生徒は、市消防署や他のブースなどに協力し、参加者約 1000

人という大規模な訓練の運営に関わりました。中学生にとっても防災学習の機会になりました。 

○3年進路説明会 

10 月 26 日に 3 年保護者の方対象の進路説明会を実施しました。お仕事等でお疲れのところた

くさんの方においでいただきありがとうございました。進路選択での大切なことや書類等の手続

き、入試の日程の説明などを行いました。11月 8・9・10日は 3年生の三者懇談があります。 

お知らせ 

・火災予防図画ポスター11 月 3 日～16 日のアビオシティ加賀セントラルコートで展示されます。また、11 月

9 日（木）～15 日（水）までは秋季火災予防運動の実施期間です。各家庭でも火災に注意してください。 

防火標語「火を消して 不安を消して つなぐ未来」（加賀市消防本部より） 

・市内外で熊の出没情報が多くなっています。熊の出没や感染症による学級閉鎖、雪や災害などによる急な対応に

ついては申し訳ございませんがコドモンで連絡し、送迎等の協力をお願いすることがあります。 

・先日猪に荒らされ運動場を、練習のために野球部の保護者の方が整備してくださいました。感謝申し上げます。 

・加賀ライオンズクラブの吉田会長が来校され、図書室にたくさんの図書を寄贈していただきました。 

○加賀地区新人大会 

男子ソフトテニス 団体優勝 個人 1 位 藤澤理・古本 2 位 飯田・中田 

女子ソフトテニス 個人 2 位 堀・水口 ﾍﾞｽﾄ 32 北野・霜下 

陸 上      1500m3 位：辰巳 共通砲丸投 4 位：横山 1 年走幅跳 4 位：菅内 

○親子の架け橋一筆啓上「親子の手紙」優良：川上（1 年） 

 

文化祭 １１月２日（木）9 時 

スローガン「笑顔満祭（えがおまんさ

い）～錦中半端ないって！！～」 

プログラムの表紙太田想愛（３年）

 


